



まちの出来事

from.
photoclip

9月 | Sep



1 地域の医療を担う青少年育成事業が行われました。今回は、羽幌中学校1年生を対象に行われ、地域医療を考える講演のあと関係機関のご協力により医療体験を行いました。(9/5)

2 長年町の発展に貢献されてきたみなさんのご長寿をお祝いして、毎年、100歳と米寿になられた方へ記念品を贈呈しています。今年は、満100歳の方が1名、満88歳の方が51名です。市街地区にお住まいの34名のお宅に舟橋町長が訪問し、記念品を贈りました。(9/22)

3 天売高等学校にて創立60周年記念式典が挙行されました。天売高等学校は、昭和29年に天売村立の高校として開校し、以来、夜間定時

制高校として現在までに417名の卒業生が巣立ち、道内外で活躍されています。(9/27)

4 羽幌小学校体育館で全校児童を対象に「小学生の為にクラリネットコンサート&租税教室」が開催されました。(9/16)

5 秋晴れの心地よい天候のもと、藤幼稚園の運動会が行われました。園児のみんなは、かけっこや障害物競走、この日のためにがんばって練習してきたお遊戯に、ピカピカの笑顔で元気いっぱい一生懸命取り組んでいました。(9/7)

まちの出来事はホームページの「フォトクリップ」コーナーでもご紹介しています。